
議題１ 西尾市方式ＰＦＩ契約費用の積算方式について

要旨

1)市直営の場合の各事業・各施設毎の費用の積算根拠はいつ明らかにするのか。

2)市は、市直営の場合の積算とＳＰＣとの契約金額（経費）の積算とは事業手法が異なるため、比較

は困難というが、そうであるなら、市がこれまで市民や議会に説明してきた「ＰＦＩでは、直営より

18 億円安くできる」という金額はどう算出したのか。

3)市は、ＰＦＩでは、契約後に設計を行うため、設計金額や建設金額が確定するのはこれら業務の終

了時であるというが、そうであるなら、このＰＦＩとの契約金額 198 億 7945 万 4 千円はどうやっ

て算出したのか。

4)市は、「ＰＦＩは性能発注であるため、市直営の積算とは比較ができない」というが、ＳＰＣの 199

億円の見積もりは、どの程度の建築仕様と捉えているのか。市直営より粗悪なものとなるのではないの

か。

5)トンネル会社のＳＰＣの運営経費 5662 万円までも毎年度の支払いに含まれるのでは、民間資金

を活用するというＰＦＩから外れてしまうのではないか。民間資金を活用するという市の当初からの説

明は嘘だったのか。

6)ＳＰＣの年間運営経費 5662 万円の積算根拠はどのようか。


